

225. Geburtstag von Heinrich von Kleist - Das Käthchen von Heilbronn

Am 18. Oktober 2002 jährt sich zum 225. Mal der Geburtstag des Dichters Heinrich von Kleist (1777-1811), der mit seinem Schauspiel „Das Käthchen von Heilbronn“ die Stadt Heilbronn zu einem Schauplatz der Weltliteratur gemacht hat.

Seit mehr als 130 Jahren ist das Käthchen als Repräsentationsfigur der Stadt am Neckar, zunächst noch nicht in vermarkteter Weise bekannt, zeitweise trieben Käthchen-Kitsch und Käthchen-Kult merkwürdige Blüten, so daß Wirtschaftsconsulting-Firmen vom Käthchen als Markenzeichen für Heilbronn abrietten.

Doch mit der Einrichtung des Kleist-Archivs Sembdner vor mehr als zehn Jahren hat das Käthchen wieder an Bedeutung gewonnen, zumal das Stück an großen Bühnen mit namhaften Regisseuren nach wie vor inszeniert wird.



*Kleist-Archiv Sembdner, Berliner Platz 12, 74072 Heilbronn, Tel.: 07131/56-2668,
Internet: www.kleist.org*